

MEDIO AMBIENTE ENTREGÓ LA QUINTA EDICIÓN DE SUS PREMIOS

La guardería Peter-Pan, la tienda Makadamia, la Comunidad de Regantes Costa-Noroeste y Juan Martín Arroyo Santamaría, fueron los galardonados

Enmarcado dentro del programa de actos elaborado con motivo del Día del Medio Ambiente, el salón multiusos del Palacio Municipal Castillo de Luna ha acogido el acto de entrega de los V Premios Medio Ambiente que organiza la Fundación Municipal de Agricultura y Medio Ambiente. Unos premios que tal y como explicó la delegada del área, Laura Castellano sirven para reconocer públicamente, el trabajo y el esfuerzo de personas, empresas, instituciones y asociaciones, en beneficio de la conservación y difusión del Medio Ambiente y a favor, en definitiva, de una ciudad más sostenible.

En esta edición además, se unificaron en una sola categoría el premio 'asociaciones de vecino' y 'entidades de carácter asociativo', de manera que finalmente han sido cuatro las categorías galardonadas por el Consejo Rector de la Fundación Municipal de Agricultura y Medio Ambiente, que emitió su fallo en la pasada reunión mantenida el 24 de mayo.

Durante el acto estuvieron presentes miembros del Equipo de Gobierno, entre ellos la primera teniente de alcalde delegada de Relaciones Institucionales, María Eva Corrales que además de entregar el Premio Medio Ambiente Escolar a la guardería Peter-Pan por la labor que realiza con los escolares desde edades muy tempranas, en lo que respecta a la sensibilización y concienciación medioambiental, quiso felicitar a todos los galardonados y animó a los ciudadanos, a reflexionar y a seguir trabajando desde sus hogares y con sus hábitos cotidianos, por la conservación del Medio Ambiente. Corrales aseguró que desde la administración local y dentro de la medida de sus posibilidades, se seguirá poniendo todo el empeño y el esfuerzo en avanzar en esta línea.

Otro de los premios, en este caso en la categoría Empresas fue para el establecimiento Makadamia, que entregado por la delegada de Medio Ambiente, Laura Castellano, quería destacar la importante y arriesgada apuesta que supone la apertura de este comercio dedicado a la venta de productos cosméticos naturales.

En tercer lugar, fue Juan Antonio Liaño, delegado de Hacienda, el encargado de entregar el Premio Medio Ambiente Asociaciones a la Comunidad de Regantes por ser un referente de organización técnica y administrativa, que cuenta con unas modernas infraestructuras y técnicas para el riego. Además, tiene una importante capacidad de interlocución con las distintas administraciones implicadas en el ámbito de lo agrario e integra a la mayor parte de los agricultores de la comarca Costa Noroeste.



En la cuarta y última de las categorías, la de Ciudadano Responsable, el premio recayó sobre la personas de Juan Martín-Arroyo, que lo recibió de manos del teniente de alcalde responsable del área de Medio Ambiente, Antonio Alcedo González. En este caso, se destacaba su larga trayectoria por y para la mejora de nuestro entorno y su compromiso y colaboración activa con la Delegación de Medio Ambiente.

La entrega de premios finalizó con las palabras de Antonio Alcedo González que destacó el hecho de que estos galardones, a pesar de las dificultades, sigan adelante y se hayan consolidado en nuestra localidad. En su opinión, sirven para destacar ante la opinión pública, aquellos referentes que podemos utilizar como modelos que contribuyen a crear una ciudad respetuosa con el Medio Ambiente, en una localidad como la nuestra "que se ha convertido en un punto de luz en muchos de estos aspectos".

Rota, 8 de Junio de 2010

GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es